

# Sonnenschein, Spargelcremesuppe und ein majestätischer Besuch



*Tobias Busacker (re.) begrüßte Spargelherzogin Elin I.*

Fotos: Benedikt Dahlem

erntet werden. Aber auch die Eier gehören zu den Kassen-schlagern. 740 Hühner, darunter 16 Hähne, hält die Familie derzeit in zwei Hühnermobilen. Über diese konnten sich die Besucher natürlich auch informieren. Ebenfalls mit einem Stand vertreten war der Raiffeisenmarkt Müssen, der über die zunehmende Auswahl an Tiernahrung informierte. Zwischenzeitlich stattete auch Spargelherzogin Elin I. dem Hofladen einen Besuch ab. Es war ihr erster Besuch in Müssen, stellte sie kurzerhand fest. Vom Fest selbst zeigte sie

**Müssen** (bda) - Petrus präsentierte sich in bester Laune, so dass sich in Müssen die parkenden Autos nur so stapelten. Angelockt wurden die zahlreichen Besucher vom Spargelfest des Müssener Hofladens. Familie Busacker hielt wieder ein unterhaltsames Angebot für die Anwesenden bereit. Allen voran natürlich Spargelcremesuppe. 30 Liter standen zum Verzehr bereit. Des Weiteren gab es leckere Kuchen und frische Milch. Selbstverständlich konnten die Anwesenden auch im Laden das eine oder andere ergattern. Es gibt Honig, Marmeladen und Käse. Der Renner ist derzeit natürlich der Spargel.



*»Wir bleiben vor Ort«: Das Team vom Raiffeisenmarkt Müssen betonte noch einmal die Bedeutung des Standorts Müssen.*

Am Ende werden es wohl 12.000 Kilogramm sein, die ge-

sich begeistert. »Es ist richtig was los«